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Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, às dez horas e cinquenta 

minutos, na sala de reuniões da Reitoria do Instituto Federal do Rio de Janeiro, teve início a 

reunião extraordinária do Conselho Superior do IFRJ, sob a Presidência do Reitor, Fernando 

Cesar Pimentel Gusmão.  O Presidente contou com a presença dos (as) senhores (as) 

Conselheiros (as): Luiz Edmundo Vargas de Aguiar (Conselheiro ex-Reitor), José Firmino 5 

Nogueira Neto (Representante Suplente da FAPERJ), Giselly Miriam Gomes (Representante 

Titular Egressos), Vilma Valéria Pereira Machado (Representante Titular Egressos),  Rodney 

Cezar de Albuquerque (Representante Suplente Diretor-Geral), Paulo Chagas (Representante 

Titular Diretor-Geral), Jefferson Robson Amorim da Silva (Representante Suplente Diretor-

Geral),  Anderson Wilson da Silva Henriques (Representante Titular Docente), Marcelo Nunes 10 

Sayão (Representante Titular Docente), Sandra da Silva Viana (Representante Suplente 

Docente), Danilo Arruda Caruso (Representante Titular Docente), Eládio Bandeira de Lima 

Filho (Representante Titular Técnico-administrativo), Ana Paula de Araujo Augusto 

(Representante Titular Técnico-administrativo), Jorge Maximiano dos Santos (Representante 

Titular Técnico-Administrativo), Magnus Amaral Lopes (Representante Titular Técnico-15 

Administrativo), Paulo Victor Bento Honório (Representante Titular Discente) , Bruno 

Campos dos Santos (Representante Titular Discente), Paulo Roberto de Assis Passos 

(Convidado) e Alessandra Ciambarella Paulon (Convidada).  

No expediente inicial, o Presidente disse que recebeu uma denúncia do Ministério Público a 

respeito das eleições para Reitor e que há um prazo de 10 dias para a resposta. Em seguida, ele 20 

leu o documento, no qual a denúncia tratava da ilegalidade das eleições para Reitor e que não 

seguia a legislação vigente. Ele disse que o procurador já está ciente. O professor Paulo Assis 

falou que a mudança de calendário caberia à comissão eleitoral. O Presidente informou que 

dará os esclarecimentos ao Ministério Público. Dando continuidade, o ponto de pauta foi 

eleições para a nova composição do Conselho Superior, onde o mandato se extinguirá em 25 

março. O presidente disse que é necessário instituir uma pequena comissão do ConSup que irá 

deflagrar o processo para a posse acontecer no início do mês de abril, coincidindo com a posse 

do novo reitor. O Conselheiro Paulo Chagas relatou que no mandato anterior houve um 

problema de datas e assim, foi feito a prorrogação do mandato. A proposta dele é que 

postergue por mais um mês, em caráter excepcional e o pleito possa acontecer após as férias 30 

docentes. O Conselheiro Jefferson perguntou sobre o mandato dos Diretores Gerais que, no 

caso, alguns são conselheiros. O Conselheiro Luis Edmundo disse que a lei diz que o mandato 

dos diretores gerais coincide com o mandato do reitor. E o primeiro ato do novo reitor é dar 

posse aos novos diretores. Em relação ao mandato do Conselho, ele sugeriu que deva ser 

prorrogado. Ele relatou ainda que, assumir uma reitoria, sem a composição do ConSup, será 35 

muito complicado. O Presidente concordou com a prorrogação dos mandatos dos conselheiros. 

O presidente entendeu que está sendo colocado que esse pleito deva ser postergado para depois 

do recesso escolar e que seja deflagrado a partir de maio de 2014. O Conselheiro Paulo Chagas 

propôs que nas próximas reuniões, não fossem contabilizadas as ausências dos diretores gerais 

(excepcionalmente), para evitar o problema do quórum. Em seguida, foi escolhida a comissão 40 

que dará início ao processo das eleições para o conselho superior. Os conselheiros que irão 

participar da comissão são: Rodney Cezar de Albuquerque (representante docente), Sérgia 

Rossana Sabino Neves (representante administrativo) e Paulo Victor Bento Honório 

(representante discente). Foi aprovado por unanimidade que o processo de eleição será 

deflagrado a partir do dia 2 de maio com tolerância de 60 dias para a conclusão de todo o 45 

processo, e que já inicie a formalização da comissão local e central. A posse deve ser realizada 

na primeira semana de julho. O Conselheiro Luis Edmundo pediu que a secretaria do conselho 

levantasse os últimos documentos referentes à eleição dos conselheiros e pediu também que os 

diretores de campi facilitem a ida da comissão para fazer a organização das comissões locais. 
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O presidente falou que encerrou a pauta do dia, e acrescentou que o conselho superior está com 50 

a pauta extensa que pode refletir no futuro mandato. Em seguida, foram levantadas outras 

questões. O Conselheiro Luis Edmundo relatou que ficou responsável em elaborar uma minuta, 

com a ajuda da professora Rita Costa, sobre a progressão para professor titular, para que fosse 

apreciado. Ele falou que a idéia é garantir que os professores passem a ser titular, incentivando 

a participação do docente na instituição. Nesse sentido, ele pediu que o documento fosse 55 

votado na próxima reunião. O Conselheiro Eládio pediu como ponto de pauta para a próxima 

reunião o Regulamento da CIS e, ainda solicitou que a comissão da CIS participasse da 

próxima reunião do conselho. O Conselheiro Marcelo Sayão disse que o ConSup deve aprovar 

o que ficou pendente, que seria o regulamento da CIS e da CPPD, e ainda, sugeriu, que a 

minuta para progressão à professor titular possa ter consulta pública. Foi aprovado pelos 60 

conselheiros que a CPPD deverá criar o próprio regulamento para ser homologado na próxima 

reunião do Conselho Superior, que será realizada no dia 26 de março. O Conselheiro Rodney 

Albuquerque solicitou que fosse incluída na pauta da próxima reunião alguns pontos: 

apresentação do PPC do Curso Superior de Tecnologia em Jogo Digitais, o Regulamento do 

NAPNE e o Regulamento do NEABI. O Conselheiro Eládio solicitou esclarecimentos sobre o 65 

parecer da progressão por salto que não foi divulgada no Conselho. O presidente disse que vai 

verificar essa questão. O Conselheiro Danilo relatou que o parecer não obriga e sim, é uma 

opinião sobre a questão. Em relação à progressão a professor titular, ele disse que o documento 

deve ser colocado no site para consulta pública. O Conselheiro Luis Edmundo disse que fará 

uma plenária no auditório do campus Maracanã para debater o documento. Ele se prontificou a 70 

participar na construção do documento da RSC. O Presidente agradeceu a presença de todos, 

encerrando a reunião às 13h, e, nada mais havendo a ser tratado, eu, Viviane Jordão, Secretária 

do Conselho Superior, encerro a presente Ata, que seguirá assinada por mim e pelo Presidente. 
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